



突

「サギングアイ」という言葉を知っていますか？

然ですが、みなさん
は「サギングアイ」という言葉
を聞いたことがありますか
？「サギングアイ」は最近、周
知されるようになってきた病気
であり、「サギング」は「垂
れること」を意味し、「サギン
グアイ」は直訳すると「たるみ
目」ということになります
。「サギングアイ」になると動
眼筋肉がたるむことで、運転中
に1台の先行車が2台に見えた
り、1本のセンターラインが2本に見えるなど、安全運転に大きな影響を及ぼします。「サギ
ングアイ」は特殊なメガネ（プリズムメガネ）や斜視手術などで治療することができるよう
です。目がかすんだり、ぼやけて見えるなどの症状がある方は、「疲れ目」などで済まさず、一
度眼科を受診してみましょう。

～衛生管理者より～

各営業所に「NOハラスメント」のポスターを
新たに貼りだしました！
是非一度目を通していただき、
働きやすい職場環境を全員で
作っていけるよう努力できればと
思っております。
ご協力、よろしくお願ひいたします。

福

点検整備の徹底を

岡県福岡市で、警察のアルコール検査を拒否したとして、会社員の男が逮捕されました。報道によると、ふらつきながら走行する車を警察官が発見し、運転していた男から酒の臭い
がしたため何度も検査を求めたにもかかわらず、応じなかつたそうです。道路交通法第67条第3項には、警察官は、車両に乗車、または運転しようとしている者が酒気帯び運転等をするおそれ
があるときは、その者の呼気を検査することができるとされています。呼気検査を拒否・妨害し
た場合、3月以下の懲役または50万円以下の罰金が科されます。飲酒運転に関するニュースは、
毎日のように耳にします。皆さんの事業所から飲酒運転者がでないように、朝礼や点呼を通じて、飲酒運転根絶機運を高めましょう。

じ

こまめな水分補給を心がけよう

はじめとした蒸し暑い日が増え、熱中症への警戒が必要な時期になりました。厚生労働省が発表した令和4年の「職場における熱中症による死傷災害の発生状況」によると、職場
での熱中症による死傷者は827人で、前年と比較して47%も増加しています。業種別にみると、
建設業がもっと多く、次いで製造業、運送業となっています。

熱中症による死亡災害は、多くの事例で暑さ指数（WBGT）を把握せず、予防するための教育
も行われていなかったようです。これからは、暑さ指数の把握に努めるとともに、こま
めな水分補給と休憩を心がけるなど、その値に応じた熱中症対策を適切に実施ていきましょ
う。